
Von: J.S. 
Gesendet: Mittwoch, 1. November 2006 20:05 
An: zib1@orf.at 
Betreff: Bericht über die Mahnwache in der Lobau 
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren! 
 
Ich habe soeben die Berichterstattung über die Mahnwache in der Lobau gesehen. 
 
Ich bin immer wieder erstaunt und verärgert, wie unvollständig und irreführend seitens der 
Medien berichtet wird. Dem Bürger wird verkauft, dass die geplante Autobahn lediglich eine 
Schließung des Regionenrings um Wien sein wird. Da wird bagatellisiert, was das Zeug hält. 
In Wahrheit ist es doch so, dass mit der Schließung genau dieses Ringes die Transitstrecke 
von der Ostsee bis zur Adria vervollständigt wird, d.h. wir werden im Osten Österreichs 
Zustände wie am Brenner haben. Nur, das traut sich keiner auszusprechen. Warum wird das 
nie erwähnt? Ich kann nicht verstehen, warum dieses Argument nie aufgeriffen wird, es ist 
nun mal Fakt und nicht vom Tisch zu wischen. Die Südosttangente wird mit dieser Straße 
sicher nicht entlastet, im Gegenteil, es werden immer mehr LKW´s durch Ostösterreich 
rollen, denn wo eine hochrangige Straße vorhanden ist, wird sie natürlich auch benützt. 
 
Ich würde mir wirklich wünschen, dass Sie vom ORF objektiver und vor allem 
wahrheitsgetreu an dieses Thema herangehen, um den Bürgern wirklich klarzumachen, 
worum es hier eigentlich geht. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
J.S. 
2301 Groß-Enzersdorf 
 


